
 

 

 

 

 

市郡 PTA 連合会レクレーション大会 IN吉田小 

 ６月２４日（土）に、旧藤津郡（嬉野町、塩田町、太良町）の PTA 連合会におけるレクレーシ

ョン大会が３年ぶりに開催されました。以前はご存知のとおりミニバレーボール大会が行われて

おりましたが、コロナ禍となり、レクレーション大会も中止が続きました。久々に市郡Ｐが集ま

ってのレクレーション大会で「ボッチャ」が行われました。嬉野小ＰＴＡも役員を中心に精鋭部

隊を送り込み、優勝？を狙って参戦しましたが、健闘もむなしく予選で敗退してしまいました。 

 「ボッチャ」を初めて経験する者ばかりで、ルールに慣れ、ボールに慣れたころには競技が終

わっていたという感じでした。ルールを簡単に説

明すると「ジャックボール（目標球）と呼ばれる白

いボールに、赤・青のそれぞれ６球ずつのボールを

投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりし

て、いかに近づけるかを競う」競技です。時間が経

つにつれて、会場は盛り上がりを見せ「楽しい

ね！」や「親子行事でもできそうね！」といった声も聞こえま

した。来年の「ＳＡＧＡ2024」でも嬉野市が会場となって大会

があります。一度経験してみるのもいいですね。嬉野小ＰＴＡ

は来年度リベンジするとの意気込みを残し、会場を後にしまし

た。ご参加いただいた役員の皆様方、ありがとうございました。 

いじめ及び教職員の指導に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。 

 今回の「いじめ及び教職員の指導に関するアンケート」へのご協力ありがとうございました。

いじめに関しては、担任が子ども達と面談を行い、丁寧に事実を把握し対応しているところです。

気になることがございましたら、遠慮なく学校へ連絡ください。また、今回のアンケートの中に

は、担任に対しての温かい励ましのお言葉も頂戴しました。本当にありがとうございました。今

後も、子どもを中心に据えた教育を推進して参りますので、保護者の皆様のご理解をお願いいた

します。 

授業参観ありがとうございました。 

 ６月２８日（水）に、授業参観を行いました。雨に加え、湿度、気温も高く、不快指数が MAX の

状態での参観でしたが多くの保護者の皆様にご来校いただ

いたことをありがたく思います。学校での子どもたちは、ご

家庭で見せない表情が見られたり友達との触れ合いの様子

が見られたりしてお子様の成長を感じる部分もあったので

はないでしょうか。特に、４月に入学して３ヶ月ほどたった

１年生は成長の様子が見て取れて、逞しさも感じられてき

ておりますので、ご家庭でも褒めてやってください。 
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親子行事ありがとうございました。 

 PTA 学年部の方々に計画していただき、１年生～４年生は３年ぶりに「親子行事」を行うことが

できました。ここ数年は、コロナ禍で PTA 活動も制限されて、親子で触れ合う活動ができません

でしたので、わずかな時間ではありましたが、学校で親子の触れ合いができたことは、子ども達

にとっても保護者にとっても、貴重な経験だったと思います。子ども達の表情もいつもより和ら

いで見えました。学年部の皆様、楽しい計画をありがとうございました。 

 

 

 

 

２年生の修学旅行（武雄方面へ） 

 ６月３０日（金）に２年生の修学旅行を実施しました。朝からの大雨で心配されましたが、計

画を若干変更して実施しました。まず、新幹線への乗車です。嬉野温泉駅から、初めて乗車経験

の子ども達も多く、改札口で立ち止まる場面もありましたが、みんなスムーズにホームまでたど

り着くことができました。新幹線が見えてくると大きな歓声があがり、間近で見る新幹線に興奮

状態の子どももいました。わずか５分程度の時間でしたが、貴重な体験ができたと思います。  

その後、雨のため武雄神社の見学はできませんでしたが、その分、武雄図書館で過ごす時間を

ゆっくり取ることができました。宇宙科学館で美味しいお弁当を食べて、館内をグループで楽し

く見学したり体験したりして楽しむことができました。 

 

 

 

 

 

昭和３７年６月「鼓笛バンド編成」・横断歩道、歩行者専用信号機？？ 

 校長室にあるアルバムをめくってみると、「昭和３７年

６月鼓笛バンド編成」とメモがされている写真がありま

した。昭和 62 年 5 月 24 日に開催された「全国植樹祭」

で演奏した「鼓笛隊」の前身にあたるものだと思います。

校舎が現在の「嬉野市中央体育館Ｕ—Ｓｐｏ」の場所にあ

ったころで、写真中央に写っているのが正面玄関のよう

です。鼓笛バンドを先頭に全校児童？が後方に整列して

いるようです。 

 鼓笛バンドの写真と同じページに横断歩道を

渡っている写真と、お神酒を飲んでおられる写真

がありました。写真の左側に歩行者専用の信号機

があります。旧小学校前の国道に歩行者専用信号

機が付いた時の写真かな？と思われます。元気に

渡っている子ども達の傍に、歴史を感じるトラッ

クが印象的でした。 


